

Abeille-Bourbon. À visiter sans modération



Autour du commandant Thierry Choquet présentant l'aquarelle, Jean-Paul Hellequin, les représentants des Marins d'Iroise et de l'Adosm et les membres d'équipage.

Dimanche, se déroulera la première visite de l'année 2014 de l'Abeille-Bourbon. Organisées au profit d'associations caritatives par l'association du remorquage, présidée par Jean-Paul Hellequin, ces visites bénéficient du concours des commandants du remorqueur, Thierry Choquet et Jean-Luc Le Goff, de l'équipage, ainsi que des bénévoles des associations Recherche contre la mucoviscidose, Le Petit Prince du soleil et Adosm.

Visite avec explications des marins du bord

Ces portes ouvertes permettent à des milliers de personnes – jusqu'à 3.000 en certaines occasions – de franchir la coupée du navire et d'en effectuer un tour complet, en bénéficiant des explications des marins du bord. Ceci également grâce à

l'Action de l'État en mer (AEM), affréteur, du groupe Bourbon et de l'assurance Humanis.

Des posters de la Bourbon seront mis en vente. La recette sera intégralement versée à l'Association pour le développement des œuvres sociales de la Marine. Une tombola permettra de gagner de nombreux lots, dont une aquarelle du peintre Christophe Verdier. Et pour que la fête soit complète, les Marins d'Iroise offriront une prestation et feront retentir leurs chants de marins au pied de la coupée.

▼ Pratique

Dimanche, de 13 h 30 à 18 h 30, au poste habituel du navire, quai Malbert. La carte postale donnant accès au bateau sera vendue 3 €; 5 € pour un couple; gratuit jusqu'à 12 ans.